
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅雨が早く開けて、例年こんなに

暑かったかなぁという日々を過ごしてい

ます。皆様は体調お変わりないでしょう

か。 

またこの通信を書いている７月６日

は、前日にコロナ感染者数が過去最多を

記録し、今後どうなるのか・・・また教育

活動が制限されるのか不安です。 

研究部では R２年度・R３年度に研究部

員の取組をまとめた研究集録を発行して

います。その中にコロナ対策の取組もあ

りますので、ぜひご覧ください。 

前置きが長くなりましたが、いよいよ

７月１４日は熊本県学校事務研究大会に

なります。研究部でもコロナの動向が心

配ではありますが、開催まで１週間！！

ラストスパートです。 

事前接続動画でもご案内しましたが、

熊本県では給与明細配付日となっていま

す。できる限り別日の受領を検討してい

ただき、研究大会のご視聴をお願いしま

す。 
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令和４年６月 13 日宇土市民会館にて研究部会が

行われました。 

午前中は研究基調の内容を検討しました。 

山本部長の提案に、質問・協議し内容を深めてい

きました。今年の研究部は学校事務職員経験 13年目

以下の部員です。13年目は私です・・・ 

若い人が次々と発言していく、勢いがあります。 

ぜひ最年少研究部長が率いる新しい研究部を研究大

会で御覧ください。 
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